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Résumeé

Cet article porte sur DPévolution de la socioterminologie émergeant de la
sociolinguistique. Notant que la relation entre la linguistique et la sociolinguistique
est similaire a la relation qui relie la terminologie a la socioterminologie.
J’ai essayé a travers cette étude d’identifier les liens communs entre ces deux disciplines
linguistiques ; et ce en partant de la sociolinguistique dans son cadre linguistique a la
socioterminologie dans ses relations avec les différents domaines de spécialité, qu’ils
soient linguistiques ou scientifiques ; afin de comprendre les mécanismes de 'emploi
des termes scientifiques dans une perspective pragmatique et sociale dans le discours
scientifique spécialisé ou dans le discours linguistique général.

Mots-clés

Sociolinguistique, socioterminologie, termes scientifiques, discours scientifique,
discours linguistique.

Abstract

This article focuses on the evolution of socioterminology emerging from

sociolinguistics. Noting that the relationship between linguistics and and
sociolinguistics is similar to the relationship that links terminology to socioterminology.
Through this study, I tried to identify the common links between these two linguistic
disciplines, starting from sociolinguistics in its linguistic framework to socioterminology
in its relations with the various fields of specialization whether linguistic or scientific; in
order to understand the mechanisms of the use of scientific terms from a pragmatic and
social perspective in specialized scientific discourse or in general linguistic discourse.

Keywords

sociolinguistics, socioterminology, scientific terms, scientific discourse, linguistic
discourse.

604



